



ÉBOUILLANTÉ !!!

Le vendredi 8 septembre vers 14h30, notre collègue « LUDOVIC » en poste au premier ouest a été victime d'une lâche agression. Une agression d'une haine sans limite d'un énergumène qui n'a pas hésité à lui lancer une casserole d'eau bouillante au visage sans aucune raison apparente. **Brûlé au deuxième degré, le visage, le torse et le coup sont touchés.**

L'intervention rapide des collègues et la prise en charge du service UCSA ont permis sans doute d'éviter le pire. De nouveau, cette lâche agression montre que même à la maison d'arrêt de Valenciennes, nous n'avons pas affaire à de simples agneaux. De plus en plus de détenus au trouble psy arpentent nos coursives, certains signalés, d'autres non, preuve en est le nombre de détenus laissés seuls en cellule.

Les organisations et les personnels apportent tous leur soutien à Ludo et sa famille. Nous ne pouvons que nous satisfaire du transfert rapide de l'individu. Malgré cela, nous demandons un suivi pour que les agents de la maison d'arrêt de Valenciennes soient informés des suites données à cet individu dans son nouvel établissement.

C'est toute la maison d'arrêt de Valenciennes, tous corps, grades confondus et services, qui a été marquée par cette lâche agression. « Mais une chose est sûre, nous ferons tous bloc derrière Ludovic. »

Le 11 septembre 2023

